

## ABSTRAK

**Rauni Yatni Djinane 2021**, Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif *Picture And Picture* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas II SD Negeri 40 Halmahera Selatan Pada Subtema 2 Hidup Bersih dan Sehat, Dibimbing oleh: Pamuti,.Pd.,M.Si selaku pembimbing I dan Dr. Ridwan Jusup, S.Pd.,M.Pd selaku pembimbing II

---

Tujuan dari penelitian ini (1). Untuk mengetahui penerapan model pembelajaran Kooperatif *Picture And Picture* pada siswa kelas II SD Negeri 40 Halmahera Selatan. (2). Untuk mengetahui besar peningkatan hasil belajar siswa pada Pelajaran Subtema 2 Hidup Bersih dan Sehat Di Sekolah. Penelitian yang dilakukan oleh peneliti ini menggunakan instrumen, observasi, tes serta dokumentasi.

Jenis penelitian yang digunakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Penelitian ini dilakukan di SD Negeri 40 Halmahera Selatan. Penelitian ini dilakukan pada semester ganjil tahun pelajaran 2021/2022, dan dimulai pada tanggal 21 Oktober 2021 sampai selesai pada tanggal 25 Oktober 2021. Subyek penelitian ini adalah siswa kelas II SD Negeri 40 Halmahera Selatan yang berjumlah 10 siswa.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa : (1) Dapat disimpulkan bahwa dengan penggunaan model pembelajaran kooperatif *Picture and Picture* dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas II SD Negeri 40 Halmahera Selatan pada pembelajaran Subtema 2 hidup bersih dan sehat di sekolah. Hasil belajar siswa kelas II SD Negeri 40 Halmahera Selatan pada Pembelajaran Subtema 2 Hidup Bersih dan Sehat Di Sekolah , hasil tes siklus I siswa yang tidak tuntas 8 siswa atau 80% dan terdapat 2 siswa tuntas atau 20% yang tuntas, dan tes siklus II terdapat 3 siswa yang tidak tuntas 30% dan 7 siswa yang sudah tuntas 70%. (2) Hasil belajar siswa kelas II SD Negeri 40 Halmahera Selatan pada Pembelajaran Subtema 2 Hidup Bersih dan Sehat Di Sekolah , hasil tes siklus I siswa yang tidak tuntas 8 siswa atau 80% dan terdapat 2 siswa tuntas atau 20% yang tuntas, dan tes siklus II terdapat 3 siswa yang tidak tuntas 30% dan 7 siswa yang sudah tuntas 70%

**Kata kunci:** hasil belajar, model pembelajaran kooperatif *Picture And Picture*